

O



Il doit être parfaitement clair que le Portugal exclut ce genre d'approche.

A cet égard, nous estimons que l'OIT devrait demeurer le principal forum pour ce qui est des travaux fondamentaux sur les droits sociaux.

Toutefois, l'OIT et l'OMC devraient mettre au point une forme de coopération créative afin que chacune puisse bénéficier de l'expérience de l'autre.

Le Portugal espère que cette Conférence permettra à notre Organisation de mieux faire face aux défis présents et futurs.

C'est pourquoi, je pense que nous ne pouvons pas manquer cette occasion de procéder à une réflexion collective sur certains des thèmes essentiels concernant le commerce international, même s'ils sont source de division ou de polémique.

Nous devons avoir le courage d'affronter nos divergences et faire preuve de la volonté politique nécessaire pour les aplanir grâce au dialogue.